

## Danksagung

Die herzliche Anteilnahme so vieler Menschen beim Abschied unseres geliebten

# Daniel Christoph v. Graffenried

erfüllt uns mit grosser Dankbarkeit.

Wir fühlen uns mitgetragen durch jede persönliche Zuwendung, die vielen Briefe, Karten, Blumen und durch jeden Händedruck und jedes Gespräch.

Allen danken wir herzlich, die uns an den traurigen Tagen begleitet haben. Überwältigt und tief berührt hat uns die grosse Anteilnahme und Wertschätzung.

Bern, im September 2016

die Trauerfamilie